

Dyntra lance sa Plateforme Sociale de Transparence et de Gouvernement Ouvert en Français



Málaga, Espagne – Aujourd'hui, le 31 janvier 2018, Dyntra lance officiellement sa Plateforme Sociale pour la Transparence et le Gouvernement Ouvert en français, grâce à l'aide du CERC (Centre de Recherche sur l'Anti-Corruption). Avec cette étape, Dyntra ouvre son hub aux 220 millions de personnes dans le monde qui parlent français.

Le lancement de Dyntra en français n'est pas un événement singulier, car dans les semaines et mois à venir, certains index dans les régions francophones seront lancés en collaboration avec des organisations locales de la société civile qui mettent l'accent sur la transparence et l'ouverture dans leur pays.

Dyntra.org est le hub social pour la transparence et le gouvernement ouvert. C'est la 1ère plateforme mondiale de données intelligentes piloté par les citoyens qui mesure en temps réel et en permanence la transparence des organisations publiques et privées ainsi que de leurs représentants élus. Plus de 4 200 organisations dans 193 pays se trouvent déjà dans le hub de Dyntra avec la participation de près de 1 000 évaluateurs et de plus de 430 sources médiatiques qui utilisent Dyntra comme source.

“Rendre Dyntra disponible en français permettra à près de 220 millions de personnes dans le monde qui parlent français de participer activement à l'évaluation du niveau de transparence des organisations et des représentants qui les intéressent, comme par exemple dans les Dyntra Villes du Monde, le 1er indice disponible en français.”, déclare Erwin de Grave, directeur des relations internationales et co-fondateur de Dyntra.

Accès à Dyntra: <https://www.dyntra.org/fr>

Pour plus d'informations:

Erwin de Grave - Téléphone: +34 678 24 38 19 - Email: erwin.degrave@dyntra.org